



Hepp Wenger Ryffel AG

Patentanwälte | European Patent Attorneys

Wir freuen uns, unsere neue Partnerin ab 1. Januar 2016 vorzustellen:

We are delighted to introduce you to our new partner, as of 1 January 2016:

SUSANNA RUDER LORENZ

MSc., Patentanwältin, European Patent Attorney

Susanna Ruder Lorenz hat Ihr Maschinenbaustudium an der Technischen Universität Hamburg-Harburg 2006 mit dem MSc. abgeschlossen. Darauf folgend war sie bis 2009 in einem grossen Schweizer Industrieunternehmen als Produktmanagerin tätig. Seit 2011 ist sie im Team von Hepp Wenger Ryffel. Sie befasst sich vertieft mit Verfahren vor dem Europäischen Patentamt sowie Patentstreitfällen im In- und Ausland. Des Weiteren gilt ihr Interesse dem Marken- und Designrecht.

Susanna Ruder Lorenz studied mechanical engineering at the Technical University of Hamburg-Harburg, graduating with an MSc in 2006. She then worked at a large Swiss industrial concern as a product manager until 2009. She has been part of the team at Hepp Wenger Ryffel since 2011. She is well-versed in procedures at the European Patent Office and patent disputes both in Switzerland and abroad. She is also interested in trademark and design law.

Wir freuen uns auf die weitere Zusammenarbeit mit Susanna Ruder Lorenz.

We look forward to our continued collaboration with Susanna Ruder Lorenz.

Hepp Wenger Ryffel AG

René Wenger

Christoph Müller

Dr. Martin Wilming

